

Ce qui s'est passé au CE1/CE2

Au mois de juin, l'infirmière scolaire est venue 3 fois dans la classe. Elle nous a appris à bien nous laver les mains et les dents. Elle nous a expliqué pourquoi il fallait bien le faire. Elle nous a également parlé des poux et comment s'en débarrasser.



Le 23 juin, nous avons rencontré nos correspondants. Nous sommes allés à pied jusqu'au stade de Givenchy. Là, nous avons déposé nos sacs et bu un peu puis nous sommes repartis vers les tranchées. Nous y avons rencontré nos correspondants. Au début, on était tous un peu timides. On s'est promené dans les tranchées puis jusqu'au monument canadien. On a fait des photos avec les correspondants. Ensuite, on est retournés au stade. On a pique niqué et joué au foot, à la tomate, à se laisser rouler dans les pentes. Vers 14 h 30, on a rassemblé nos affaires, on a dit au revoir à nos correspondants et on a repris le chemin vers l'école. On était bien fatigués mais on a passé une bonne journée.



Le 23 juin, nous avons également, avec la classe de Mme Thomas, présenté des saynètes et des chants. Nicolas nous a aidés à préparer le spectacle.

